

## Aprendizaje creativo en Buenos Aires

La educación Montessori está ayudando a los niños pobres en Casa del Niño - María de Nazaret en Argentina

El segundo país más grande de América Latina, Argentina es verdaderamente una nación de contrastes.

Solo en geografía, sus fronteras envuelven un espectro completo de topografía: montañas escarpadas e imponentes, tierras bajas tropicales, estepas áridas, mesetas y tundra gélida.

Ubicada a lo largo del estuario donde el Río de la Plata se encuentra con el Océano Atlántico, la extensa capital argentina de Buenos Aires es la segunda metrópoli más grande de América del Sur y alberga el barrio marginal, Villa Ballester, donde nuestro proyecto afiliado Casa del Niño - María de Nazaret se encuentra.

Típico de muchos barrios marginales de la zona, las familias en Villa Ballester viven en una pobreza desesperada, obligadas a condiciones miserables en chozas de hojalata sin agua corriente. Muchos son inmigrantes de otros países latinoamericanos y tienen pocos miembros de la familia, recursos limitados o medios limitados para obtener un empleo adecuado. Los niños a menudo sufren abandono ya que a sus padres les resulta demasiado difícil cuidarlos.

Una bendición para los niños necesitados.

Para los residentes de este distrito superpoblado, la guardería Casa del Niño - María de Nazaret es una bendición de proporciones infinitas. El centro atiende a más de 200 niños locales durante el día escolar, brindándoles un ambiente seguro y acogedor donde son monitoreados continuamente, se les ofrecen las necesidades básicas y se les brinda apoyo fisiológico según sea necesario.

En una visita a Casa del Niño, María de Nazaret, nuestro Director de Programas de EE. UU., Luis Bourdet, y la Especialista en Proyectos Internacionales, Kristen Walthall, se reunieron con nuestra coordinadora de voluntarios, Dominga, y con los niños del centro. .

Mientras recorrían el centro, Luis y Kristen preguntaron sobre el método de educación Montessori recientemente implementado que Casa Del Niño había adoptado desde el último viaje de Luis a Argentina.

¿Qué es la educación Montessori?

Según el sitio web Montessori Northeast, "Montessori es un método de educación que se basa en la actividad autodirigida, el aprendizaje práctico y el juego colaborativo. En las aulas Montessori, los niños toman decisiones creativas en el

aprendizaje, mientras que el aula y el maestro altamente capacitado ofrecen actividades apropiadas para su edad para guiar el proceso. Los niños trabajan en grupos e individualmente para descubrir y explorar el conocimiento del mundo y desarrollar su máximo potencial. "

A Luis le complació saber de Dominga que toda la estructura de la escuela había sido reorganizada para funcionar alrededor del método educativo Montessori.

Hacer lo mejor para los niños

"El centro es administrado por un comité para planificar todas las actividades para que los niños maximicen el apoyo que reciben los niños. Con el método de aprendizaje Montessori, así como el apoyo suplementario que brinda nuestro programa de patrocinio, los niños de Casa del Niño - María de Nazaret están muy bien atendidos ", exclamó Luis.

Aunque Casa del Niño - María de Nazaret está recibiendo un gran apoyo del gobierno local, así como de los patrocinadores y donantes de Children Incorporated, Dominga le expresó a Luis que desea inscribir aún más niños en nuestro programa en el futuro. También le gustaría restablecer algunos programas de capacitación de habilidades para adultos en la comunidad, como cocinar y coser, y adquirir fondos para pagar los sueldos de los maestros en cada una de las aulas.

¿Cómo apadrino a un niño en Argentina?

Puede patrocinar a un niño en Argentina de tres maneras: llame a nuestra oficina al 1-800-538-5381 y hable con uno de los miembros de nuestro personal; envíenos un correo electrónico a [sponsorship@children-inc.org](mailto:sponsorship@children-inc.org); o ingrese en línea a nuestro portal de donaciones, cree una cuenta y busque un niño en Argentina que esté disponible para apadrinar.